

La Voz de Menorca

Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20 »

Órgano del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9592

SUSCRIPCION
En la Isla, al mes. Ptas. 2'50
Resto de España » 3'00
Estranjero, al año » 50'00

MAHON, LUNES 11 DE ENERO DE 1937

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE FERMIN GALAN, 21

RESISTIR ES VENCER

Los facciosos en las ansias de la desesperación han lanzado sobre Madrid sus tropas de mercenarios extranjeros que constituyen la casi totalidad de sus efectivos. Pero, Madrid, no cede, no cederá. RESISTIR ES VENCER

REMINISCENCIAS

LA CLASE MEDIA

El sistema capitalista, polarizado por la clase dominante y la dominada, tenía también la intermedia. Era la llamada clase media. Estaba formada por quienes salían de entre el proletariado con la intención de entrar algún día de lleno a formar parte de la minoría explotadora y de quienes por reveses de fortuna, por causa de la crisis aguda del régimen capitalista, etc., vieron reducidos considerablemente sus privilegios.

Está claro que hablando en términos precisos, la titulada clase media pertenecía a la proletaria, pues era víctima igual de los egoísmos plutocráticos. Ahora que, este valladar que la separaba de los trabajadores era sólo de carácter psicológico, lo que era aprovechado hábilmente por la alta burguesía, pues la ausencia de una inteligencia, mejor dicho, de una unificación entre ambas sostenía la hegemonía de aquélla. No a otro motivo obedecían los mimos que tenía el capitalismo para con la clase media.

Y en la actualidad española, ¿qué papel ha desempeñado la clase media?

Aún cuando daba sus contingentes de lacayos serviles a la minoría pudiente, su actividad en el movimiento político-social de España se limitaba a pertenecer—no puede generalizarse diciendo que militaba—a los partidos políticos llamados de izquierda. Estos partidos, aunque partidarios de las reformas sociales que beneficiaran a la clase obrera—beneficios que en la práctica se esfumaban con facilidad pasmosa—, eran de matiz puramente burgués.

En cuanto a la actuación y obra de tales partidos, con sólo repasar su historial, aunque nos circunscribamos a los cinco años de República, podrá conocerse. Con el sonsonete de la moderación infiltraron—claro que era a causa de la educación e influencia mental recibida en el medio ambiente en que se desenvolvían—el reformismo en parte de las filas obreras, el cual, a no ser por la reacción despertada por el sector revolucionario, hubiera comprometido el triunfo nuestro. Forzosamente debía repercutir este freno a los ímpetus revolucionarios de las masas productoras, en beneficio de la reacción; gracias a él pudo prepararse la hez fascizante y cometer su atentado a las libertades elementales que se consiguió en 1931.

Hoy, si bien forman parte del frente antifascista algunos partidos—pocos y reducidos—de los enumerados, su importancia e influencia en los destinos del pueblo es casi nula. La voz cantante en la Revolución la llevan los partidos obreros y principalmente las organizaciones sindicales. Como el actual movimiento es genuinamente proletario, por ser éste quien con tras desprendimiento se lanzó en un principio contra el fascismo y que ha impulsado la Revolución por las vías del socialismo, desaparecerá de raíz la clase burguesa.

Desaparecida la explotación del hombre por el hombre, desaparecerá la división de la sociedad en clases, con lo que la clase media automáticamente quedará abolida.

Como sea que hay aún quienes alzan, tímidamente por cierto, su voz, que es la de la mentalidad de lo que fué clase media, como alarmados por los « extremismos » de nuestra Revolución, debemos recordarles que a estas alturas no son admisibles los términos medios. El movimiento renovador que la unión proletaria sostiene no tiene nada que ver con la hibridez que sólo se explicaba—no la aceptábamos—antes del 19 de julio. La marcha de la Revolución no puede detenerse porque espante su velocidad a los timoratos, a los que, sin decir que tengan nada de fascista, se encuentran cómodos en régimen burgués.

No tiene razón de existir ya la clase media; mejor dicho, no existe. Ahora no hay—si no del todo, la habrá en breve—más que una clase: la productora, puesto que todos tenemos el deber de trabajar.

Nada teman los que integraban ayer la clase media. Sus derechos de hombre y productor, como los de todos, serán salvaguardados por el nuevo estado de cosas. Ya no pueden existir clases en el orden social nuevo; todos nos confundimos ya en una. Y trabajemos todos desde ella y brinde cada cual sus iniciativas; pero, eso sí, sería vano y perjudicial mirar el pasado, pues no podríamos contemplar ni reconocer la grandeza del panorama que nos brinda a todos la Revolución española.

TEMAS DE ACTUALIDAD

EL CAMPO

He ahí la base de nuestra economía. Del acierto o error en el encauzamiento de esta gran cuestión depende, en gran parte, el éxito o fracaso de la nueva sociedad que empieza a vislumbrarse. El campo es el elemento vital de nuestra economía

y a él y a los que con él están comprometidos y saben hacerlo producir debemos dirigir nuestros más nobles empeños.

Para llegar a una organización en el campo que responda a las necesidades del momento y pueda respon-

der a las del porvenir, es necesario conquistar ante todo la voluntad del campesino y ponerlo en condiciones de poder asimilar la reorganización que ha de llevarse a cabo en su medio. Es preciso darle la sensación de que vamos a elevarlo, moral y materialmente, de la condición de paria en que hasta ahora ha estado sometido, a la de hombre libre. Debemos hacerle recobrar la confianza en sí mismo y procurar que la deposite en los que a ellos se han de dirigir, no para explotarlos ni engañarlos, sino para ayudarles leal y honradamente a elevar, a mejorar su modo de vivir. Hay que llevarle el convencimiento de que los sacrificios que nos impone la hora presente redundarán, en su día, en bien suyo y de todos, y que, por tanto, debemos preparar el ánimo a sufrirlo y tratar de aminorarlos en la medida de nuestras fuerzas; pero también debemos advertirle que, si estamos dispuestos a ayudarles, también lo estamos a no permitir que nos boicotee el nuevo orden, dándole a entender que si tal hiciera, además de boicotarse a sí mismo, que sería la mayor de las torpezas, sufriría irremisiblemente las fatales consecuencias de verse arrollado por los que han de ser sus compañeros y serían sus verdugos.

Con harta cuán dolorosa frecuencia hemos podido constatar, sino el menosprecio la desconsideración, que sienten, por regla general, los campesinos hacia los demás ciudadanos que, ya sea por su mayor facilidad en adquirirla o por el ambiente en que se han desarrollado poseen un grado de cultura superior al suyo y, por tanto, en este aspecto les aventajan. No diré que carezcan de motivos para adoptar tal actitud, pues, desgraciadamente, en el ambiente social que va desapareciendo, no siempre era usada la inteligencia en difundir su benéfica influencia, sino que en muchos casos servía para encubrir o disfrazar designios nada buenos; y por la predisposición que tenemos en recordar más y mejor los abusos que los favores, no es de extrañar que tengan siempre a mano sus recelos. Este recelo, fundado o no, hay que hacerlo desaparecer. ¿Cómo? Si es fundado, estudiemos sus causas y corriámoslas, y si no lo es, conquistemos la confianza de nuestros hermanos del campo haciéndoles obra práctica y fecunda, sin desplazarlos en la resolución de sus problemas, sino al contrario, pidiéndoles el valioso curso de su experiencia y ayudándoles con toda la fuerza que nos da nuestro noble afán renovador.

Hora es que desaparezca esta valla que parece separar al campesino del resto del proletariado y que la palabra « payés » deje de ser usada en sentido despectivo. Nunca podremos admitir clases dentro el mismo proletariado, pero el campesino siempre ha sido el menos considerado y de ahora en adelante es necesario que tenga los mismos derechos ya

Fantásticos planes de Hitler y Mussolini

Repetición de la militarada española en Checoslovaquia

Berlín.—Los conservadores generalmente bien informados atribuyen a Hitler sensacionales planes para un próximo futuro. Vencida la oposición en el Reichswerh a los planes del Führer con respecto a España, parece que el jefe del Estado alemán tiene ya formados sus planes « subversivos » para 1937.

En todo caso el año 1936 habrá servido para el nacional-socialismo—no solo para realizar su sueño dorado: el « gleichberichtung »—la igualdad de derechos—, sino para alcanzar la superioridad militar que anhelaba.

Pero los planes hegemónicos de Hitler chocan cada día más a serias resistencias. Inglaterra se muestra cada día más recelosa y las palabras de Delbos en la Cámara francesa, poniendo a la disposición de Inglaterra las fuerzas armadas de Francia, han sido un rudo golpe a las aspiraciones de Hitler y a los planes diplomáticos de von Ribbentrop.

Además, hay un serio contratiempo para Hitler: Polonia se aleja de Berlín y Rumania se acerca a Varsovia. El coronel Beck, humildemente tomó el tren hacia París y rindió honores a aquellos aborrecidos hombres del Quai d'Orsay. El señor Antonesco—brillante sucesor del gran T.ulesco—se ha visto obligado a rehacer la política hábil, prudente y única posible de su antecesor. De momento el plan de los fascistas hitlerianos de Rumania se ha deshecho y el general de « Guardia de Hierro », quizás para ponerse en forma, se ha ido a combatir al lado del general rebelde español Franco.

Para el « drang nach Osten »—para los planes de colonización del Este, que Hitler, siguiendo a los clásicos pangermanistas, sueña con realizar—se cierran los mejores caminos y los más seguros. Polonia y Rumania no quieren bloques engañosos y desean vivir en paz con un vecino que ha demostrado recientemente su fuerza y su eficacia.

Las miradas de Hitler—en estas condiciones—se dirigen a Checoslovaquia. Checoslovaquia, país diverso, con tendencias centrifugas, puede ser un campo de operaciones magnífico. Los periódicos alemanes han recibido la consigna de presentar a Checoslovaquia como un país bolchevizado merced a unos fantásticos técnicos militares rusos, que construyen aeródromos secretos y preparan grandes planes bélicos.

Con Checoslovaquia a merced de Alemania, Hitler tiene abierto el camino hacia la U. R. S. S.

La actitud de Hitler en los asuntos de No Intervención en España obedece al deseo de crear un precedente diplomático en los asuntos de la « No Intervención ». Para Hitler el levantamiento militar de Franco ha sido « una experiencia decisiva » para sus planes checos. Los sudetas nazis han recibido ya órdenes de empezar una verdadera guerra civil dentro de Checoslovaquia. En caso de una sublevación de los alemanes de Checoslovaquia, ¿quién defenderá al legítimo Gobierno de Praga? El plan de Hitler es el siguiente:

Evitar la jurisdicción de la S. de N. en un asunto que se presenta como puramente interior en un Estado, y evitar, además, « el envío de voluntarios », con lo cual se evita la intervención de Francia en un asunto que se presentará como puramente interior entre el Gobierno de Praga y los alemanes sudetas.

De acuerdo con estos nuevos planes de Hitler en el Este, se anuncia la visita a Berlín del ministro del Interior Kozna, especialmente invitado por el ministro alemán Interior, doctor Frick. El motivo del viaje—dice una nota oficial—es estudiar « los métodos administrativos del tercer Reich ».

que tiene muchos más deberes que los obreros de la ciudad.

Dirijamos, camaradas, nuestras miradas al campo y procuremos que de él surja plasmado en bella realidad el ideal renovador de esta hora y sea el que nos dé, como faro luminoso, el camino a seguir. Preparemos el camino para que el campo sino vislumbre en un próximo porvenir asegurado con su trabajo el medio de cubrir todas sus necesidades, pero no incurramos en el lamentable error de hacerle creer que al entrar en posesión de la tierra como miembro de la colectividad le haya de caer el maná del cielo, pues el choque con la realidad sería terrible y nos expondríamos a que toda la obra grande y fecunda que nos propusimos desarrollar en un principio se viniera abajo con el estigma de la negación

LA VICTORIA SERA NUESTRA Los facciosos, camino del desastre

El aspecto internacional de la guerra civil española, mejor dicho, de la lucha que sostiene el pueblo frente a una caterva de reaccionarios y aventureros, no es todo lo diáfano que nosotros deseáramos.

Mussolini sigue jugando con dos barajas, es decir, hace a pelo y a lana en esto de ayudar por un lado a los facciosos, mientras por otro parece dar a entender a Inglaterra y a Francia que cesa en esta artera colaboración.

De Hitler no hay que hablar. Hitler es el de siempre, digno rec-

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

Puede considerarse como virtualmente fracasado el ataque de los facciosos en Madrid. : : Se anuncia el próximo desembarco de voluntarios japoneses en Cádiz. : : Los alemanes en el Marruecos español. : : Las escuadras inglesa y francesa se concentran en las aguas marroquíes

El ataque a Madrid. — Impresión del día

El desesperado ataque contra Madrid, iniciado el domingo pasado puede considerarse como totalmente fracasado.

Los facciosos, con el refuerzo de considerables contingentes alemanes e italianos trataron de lograr abrir la brecha a nuestras defensas, que les permitiera colarse en la capital española y quebrantar su heroica defensa, orgullo del pueblo español y que no ha flaqueado en más de dos meses de continuados asaltos del enemigo.

Durante el sábado y ayer, los facciosos repitieron sus ataques en el sector de Pozuelo y Aravaca, hostilizando también nuestras posiciones de la Casa de Campo, Moncloa y Ciudad Universitaria. Notóse, sin embargo, que la violencia de la primera embestida comienza a menguarse, como si los facciosos comenzaran a comprender su nuevo fracaso.

Aún le aguardan a Madrid nuevos ataques posiblemente de gran violencia, pero podemos decir que lo peor ya está pasado, y que así como ha resistido nuestra heroica capital la embestida de moros, legionarios y alemanes, resistirá a todas las bandadas de mercenarios que envía el fascismo internacional.

Frente Centro. —

Parte de guerra del día 10

En Guadarrama y Somosierra, intenso fuego de fusil y ametralladora, los facciosos efectuaron algunos intentos de ataque, sin consecuencias.

En Algora, el enemigo atacó, siendo batido por el fuego de nuestras columnas que le obligaron a retirarse. En este sector se presentaron a nuestras filas tres sargentos, tres cabos y algunos soldados, que desertaron de las posiciones enemigas.

Nuestra artillería bombardeó con gran eficacia los objetivos señalados por el mando.

También desarrolló gran actividad la aviación leal que dejó caer numerosas bombas en las líneas avanzadas de los facciosos.

Parte de guerra del frente aragonés

El comunicado facilitado a última hora de ayer, por el coronel Sandino, dice lo siguiente:

Frente de Aragón. — En el sector Norte ligeros tiroteos de fusil en las avanzadillas.

En el sector Centro, ligeros intentos del enemigo. Nuestra artillería bombardeó con eficacia las líneas facciosas impidiendo la formación de concentraciones.

En el sector Sur se ha pasado a nuestras filas un soldado con armamento.

Los diarios fascistas, confiesan el fracaso del ataque a Madrid

La prensa facciosa al comentar el ataque de estos días a Madrid, confiesa que sus columnas han sufrido considerable número de bajas, que no pueden compensar en modo alguno las precarias ventajas obtenidas, ya que los gubernamentales conservan la mayoría de las posiciones objeto del ataque intensísimo de estos últimos días.

Los terribles encuentros en Aravaca

Una de nuestras posiciones que ha sufrido los más continuos y furiosos ataques del enemigo, ha sido la de Aravaca.

La artillería enemiga concentró sus fuegos sobre nuestras posiciones de dicho sector. A continuación las masas enemigas se lanzaron al ataque, siendo recibidos en forma tan enérgica, que después de varias intentonas se vieron obligados a retirarse a sus primitivas posiciones.

Los facciosos para disimular su fracaso declaran que nuestras posiciones de dicho sector se hallan en gravísima situación, cosa por completo desprovista de fundamento ya que se ocupan las mismas posiciones que en los pasados días.

El ritmo de la lucha va en descenso Durante el mediodía y la tarde de ayer

en todos los sectores del frente madrileño han bajado las actividades del enemigo. En algunos sectores solo se ha registrado fuego de fusilería.

Parece, pues, que la embestida del enemigo cede, después de las cuantiosas pérdidas sufridas estos últimos días por los contingentes alemanes que han llevado el peso de la lucha en varios sectores.

Un contraataque del enemigo en Asturias rechazado

Los facciosos han intentado recobrar las posiciones perdidas estos últimos días. Las columnas enemigas efectuaron un intento contra el monte Naranco desenvolviendo su ataque contra el Pico del Campo y el Pico de Paisano. La reacción de nuestras milicias fué automática y el enemigo rechazado con vigor huyó en dirección a Oviedo.

Un éxito en Pola de Gordón

Las milicias que operan en la provincia de León, han continuado su avance hacia la capital.

El sábado y tras un durísimo encuentro los mineros lograron apoderarse de la loma del Buen Suceso, de gran valor estratégico.

El enemigo tuvo bastantes bajas y dejó abandonados numerosos fusiles y buen número de municiones.

Frentes de Guipuzcoa y Alava

El Consejero de Defensa Euzkadi comunica el parte siguiente:

Nuestra artillería ha actuado con resultado en el sector de Elorrio.

En Egueta ha habido cañoneo por ambas partes y nuestra artillería ha hecho callar a la enemiga.

Procedente del campo enemigo se han pasado varios soldados del Regimiento núm 8 por la posición de Lata. En el resto de los sectores sin novedad.

Las actividades criminales del fascismo internacional. — Málaga y Almería bombardeadas

Ayer ha sido bombardeada la población de Almería por dos hidros que venían del Sur. Existe la coincidencia que desde hace días se ha visto un barco porta aviones frente a Málaga que no puede ser de los rebeldes. También ayer se ha bombardeado la población civil de Málaga.

Parte de Marina y Aire facilitado a las 11 noche

La aviación republicana ha prestado hoy tanto en Madrid como en los demás frentes diversos servicios de vigilancia y reconocimiento sin novedad. Un Heinkel del enemigo que se aproximó a Alcalá de Henares fué perseguido por ocho cazas que lograron darle alcance.

La guerra en Aragón

En el sector de Aguilar, se produjeron algunos tiroteos con motivo de una alarma.

En Calabazares, se organizó un servicio de descubierta, que se realizó con resultados maníficos.

En el sector de Gelsa, nuestros fuegos obligaron a retirarse a un coche ligero y tres camiones que salían de Quinto.

En el sector de Perdiguera, nuestra artillería abrió el fuego contra tres tanques enemigos. Dos de ellos emprendieron rápida huida, el otro averiado por nuestras granadas fué abandonado por el enemigo.

CARTE LERA

Salón Victoria
HOY LUNES Tarde a las 6
EXITO INMENSO de la gran SUPER-
PRODUCCION «METRO»

SEQUOIA

EN ESPañOL por la bellísima JEAN PARKER. Tres años de labor para poder admirar el asombroso trabajo de un PUMA y un CIERJO.

Principiará la sesión con la opereta LA CONDESA MARIZA

En Alcubierre, fué tiroteado un grupo de caballería facciosa.

En el sector de Aznara, se han presentado a nuestras filas treinta soldados, veinte de ellos de Zaragoza, los cuales han hecho interesantes revelaciones.

En Quinto, hubo un duelo de artillería, logrando nuestras piezas acallar la actividad del enemigo.

DEL EXTRANJERO

La penetración alemana en Marruecos, causa gran alarma

París. — La prensa diaria de la capital comenta alarmada las noticias que llegan de Marruecos, y que confirman la penetración de los alemanes en las zonas del protectorado español. Parece comprobado el desembarque de tropas regulares alemanas provistas de moderno material de guerra.

Los diarios parisinos remarcan el peligro que entraña para Francia la actividad alemana y piden a su Gobierno que ponga coto a los elementos «nazis», que tan directamente amenazan la paz de Europa.

En Inglaterra, se comenta también la audacia de los alemanes que violando todos los tratados se introducen en Marruecos

Londres. — La prensa londinense comenta con desagrado la osadía de los «hitlerianos», que violando todos los pactos existentes, en los cuales se comprometían a renunciar a intervenir en Marruecos, vuelven a los mismos intentos que hace veinticinco años estuvieron a punto de provocar una guerra.

¿Qué es lo que busca Alemania en el Marruecos español? se preguntan los diarios ingleses.

En los círculos oficiales británicos no se ha hecho declaración alguna, aunque se afirma que Inglaterra actuará de acuerdo con Francia, para resolver la peligrosa situación actual.

La escuadra francesa se concentra en las proximidades de Gibraltar

Gibraltar. — Una división de la escuadra francesa que efectuaba maniobras en aguas de Dakar, ha recibido la orden de zarpar con rumbo al estrecho de Gibraltar. Dicha escuadra está compuesta de 38 unidades.

Se relaciona el cambio de objetivo de la escuadra francesa con las noticias que se reciben de Marruecos.

¿Se concentra también la escuadra británica?

Gibraltar. — Se afirma que el primer Lord del Almirantazgo ha cursado la orden para que se concentre en aguas marroquíes la escuadra inglesa del Mediterráneo.

La noticia ha causado sensación y acerca de ella se hacen múltiples comentarios.

De Estados Unidos anuncian el próximo desembarco de voluntarios y material de guerra japonés en Cádiz

New York. — La prensa norteamericana, anuncia la próxima llegada a Cádiz de varios buques japoneses que conducen además de gran cantidad de material de guerra, cinco mil voluntarios japoneses.

«The New York Times» indica que la hora de que los Estados Unidos se preocupen de los sucesos de España, ha sonado ya.

Los Estados Unidos deben colaborar estrechamente con Francia e Inglaterra, para acabar de una vez con las peligrosas actividades de determinadas potencias, que tratan de utilizar la contienda española en beneficio de sus fines particulares.

Los italianos pretenden introducirse en Arabia

Londres. — Según un despacho de Mogadiscio, África oriental, los italianos han obtenido mediante dinero, la concesión del puerto de Assadi-e (Faya), situado al Nordeste del territorio de Arabia.

De Adén han salido funcionarios in-

g'reses en avión, para efectuar una encuesta sobre dicho asunto.

En los medios oficiales británicos, hacen observar que los cheiks del Sur de Arabia, están ligados a Inglaterra por tratados que les impiden ceder territorios a otras potencias extranjeras.

Delegación Especial del Gobierno de la República en Menorca

Junta Provincial de Socorros

Donativos recibidos el día de la fecha:

	Pesetas
Suma anterior.	28.094'08
Colegio de Arbitros	45'75
Mariano Fraga, farmacéutico de Ferrerías	5'00
Antonio Mir Cardona	15'00
Lorenzo Olives	5'00
Francisco Pons	5'00
Total recaudado.	28.179'83

Relación perteneciente al Colegio de Arbitros, que ha contribuido con el donativo de pesetas 45'75.

Rafael Puigros, Ginés Olaya, Armando Mantolán, Rogelio Mantolán, Miguel Trapiana, Cipriano Blanco, Juan Moya, Juan Andreu, Santiago Seguí, Antonio Llobera, Antonio Gomila, Francisco Llobera y José Pérez Socoli.

Se ha recibido con destino a los refugiados mallorquines, de Basilio Sastre, la cantidad de pesetas cinco, Mahón 8 de enero de 1937.

Comité Ejecutivo Frente Popular

Suscripción pro campo de aviación

Día 10 noviembre:

	Ptas.
Suma anterior.	7.065'85
Calles Bartolomé y Lusa, por Germana Sancho y Genoveva Febrer	147'40
Id. Guillermo y Piana, por Elisa Pons, Jerónima Cardona y Magdalena Sintet	187'90
Id. Bégica y Cirilo, por Juan Gomila Pons	307'25
Id. Ramis, por Francisco Nadal	117'80
Id. Andreu, por Francisca Garde	162'85
Id. Carmen, por María Ribas y Juana Orfila	244'80
Id. Comercio, J. Mir y Mir, paseo A. Miranda y P. Pablo Iglesias, por Isabel García y Catalina, Antonia y Juanita Roselló	301'90
Id. Deyá, Bastión y P. Democracia, por Isabel García y Antonia, Catalina y Juanita Roselló.	216'70
Día 11 noviembre:	
J. Seguí Borzás	5'00
Juana Roselló.	2'00
Calles Pi y Margall y Elías, por Mariana Pons y Magdalena Fernández	535'30
Suma y sigue.	9.294'25

Comisión Escolar de Primera Enseñanza de Mahón

Se pone en conocimiento del público en general que se prorroga la admisión de inscripciones de matrícula para la asistencia a las clases de Primera Enseñanza, que se dan provisionalmente en esta ciudad, hasta el día 15 de los corrientes.

Lugar de inscripción Oficinas del Comité de Enlace durante las horas hábiles.

Mahón 9 de enero de 1937.

El Delegado del Gobierno Presidente, FRANCISCO MERCADAL

C. N. T.

A. I. T.

Gremio de Comestibles y Derivados

Se convoca Junta General extraordinaria para el martes, día 12 del corriente, a las 5 y media de la tarde, a la que asistirán una Comisión de Representantes que nos darán interesantes datos para efectuar compras en Barcelona.

La reunión se efectuará en el local social, Concepción 15.

LA JUNTA

Para cocinas económicas, estufas, salamandras y calderas de calefacción central, el mejor carbón y de más rendimiento

COK

SE SIRVE A DOMICILIO

Para encargos:

PLAZA PABLO IGLESIAS NUM. 19

La Eléctrica Mahonesa

Almohadillas

Pts. 13'00

Esterillas

Pts. 13'00

Dirigirse a nuestras oficinas,

Calle García Hernández, 16

TELEFONO, 47

Tipografía Mahonesa.- Fermín Galán 2